

SCHEDA FINITURE - BIOMALTA -

MATERIALE:

FINITURA FRONTE:

Le ante sono costituite da un pannello in **MDF, classe E1**, rivestito in finitura Biomalta, una miscela di componenti in emulsione acquosa e cariche minerali, con un effetto spatalato che simula il cemento.

La biomalta ricopre tutta la superficie, la quale è così priva di giunzioni su tutto lo spessore.

La presenza di discontinuità materiche e variazioni cromatiche è sinonimo dell'unicità e della naturalezza del materiale.

FINITURA RETRO:

Stessa finitura della parte frontale e dei bordi.

Le nostre ante sono disponibili in diversi profili (slab, jpull, smusso 30°, smusso 45°) e le **dimensioni** sono **completamente personalizzabili**.

MISURA MINIMA PANNELLO: 50mm.

MISURA MASSIMA PANNELLO: 2800 x 1200 mm

TOLLERANZA DIMENSIONALE: ± 0,5mm

L'anta sarà fornita senza forature per le cerniere e relativa ferramenta



ARDESIA

BIANCO

NERO

CASTAGNA

GRIGIO

ARENARIA

I colori dei prodotti riportati in questa pagina sono indicativi in quanto la visualizzazione su monitor non consente una perfetta riproduzione delle tonalità. L'unico riferimento colore, tonalità e venatura valido è quello dei campioni.

FINISHES DATA SHEET - BIO MORTAR -

MATERIALS:

FRONT FINISH:

Our bio-mortar doors are made of a **MDF panel class E1**, painted with a Bio-mortar finish, a complex mixture of synthetic polymers in aqueous emulsion and mineral charges, with a spatula effect that simulates cement.

The bio-mortar finish covers the entire surface, so there are no visible junctions on the edges. The presence of discontinuities and chromatic variations on the surface is synonymous of the uniqueness and naturalness of the material.

REAR SIDE PANEL FINISH:

The internal surface is in the same finish, as well as the edges.

Our doors are available with the slab, jpull, 30° and 45° chamfer profile and the **dimensions** are **completely customizable**.

MINIMUM WIDTH ACHIEVABLE: 50mm.

MAXIMUM AVAILABLE SIZE: 2800 x 1200 mm

DIMENSIONAL TOLERANCE: ± 0,5mm

Drillings for hinges and the related hardware are not provided.



ARDESIA

WHITE

BLACK

CASTAGNA

GREY

ARENARIA

The colors of the products shown on this page are indicative as the display on the monitor does not allow a perfect reproduction of the tone/color. The only valid color reference, tone and grain is the one of the samples

AUSFUEHRUNGEN - ÖKO-MÖRTEL -

TRAEGERMATERIAL:

OBERFLAECHENMATERIAL:

Unsere Oeko-Moertel Fronten bestehen aus einem **MDF Panel Klass E1**, mit einer Oeko-Moertel Ausfuehrung beschichtet, eine komplexe Mischung von synthetischen Polymeren in wässriger Emulsion und mineralischen Ladungen, mit einem Spatel Effekt, der Zement simuliert.

Die Oeko-Moertel bedeckt die gesamte Oberfläche, so dass die Kanten unsichtbar sind.

Das Vorhandensein von Diskontinuitäten und chromatischen Variationen auf der Oberfläche ist ein Synonym der Einzigartigkeit und Natürlichkeit des Materials.

RUECKSEITE:

Die Rueckseite ist in der gleichen Ausfuehrung, so wie auch die Kanten.

Unsere Türen sind mit dem Slab Profil, Jpull, 30° und 45° Chamfer vorgesehen und die Fronten können alle **nach Maß** sein.

MINDESTMASS: 50mm

HÖCHSTMÄß: 2800 x 1200 mm

TOLERANZ BEI DEN ABMESSUNGEN: ± 0,5mm

Bohrungen für Scharniere sowie auch die zugehörigen Eisenwaren sind nicht vorgesehen



ARDESIA

WEISS

SCHWARZ

CASTAGNA

GRAU

ARENARIA

Die abgebildeten Farben auf dieser Seite sind nur eine Referenz, da das Display auf dem Monitor keine perfekte Wiedergabe des Farbtons zulässt. Die einzige gültige Farbreferenzen, Farbton und Maserung sind diejenigen des Musters.